



## 2学期がスタートしました！

ノロノロ台風10号襲来のため、始業の日を午前中で終え、2日間臨時休業となった、2学期のスタートでした。2学期は、学校行事もたくさんあり、季節の移り変わりとともに子ども達の成長が見られる学期です。1学期同様、大きなけがや事故等もなく落ち着いた学校生活を送れるように職員一同邁進してまいります。どうぞ保護者や地域の皆様の温かいご協力・ご支援をお願い申し上げます。



## 体育大会終了！

9月8日(日)第78回体育大会が開催されました。2学期早々、台風襲来のため練習時間も少なかったですが、1学期からの準備や3年生のリーダーシップのおかげで、一人一人が声を出し、競技や表現に躍動しました。前日の準備には保護者の皆様も参加していただきました。子ども達も大満足の体育大会だったと思います。



## 日向・東臼杵地区 中学校英語暗唱・弁論大会

第66回日向・東臼杵地区中学校英語暗唱・弁論大会が、9月19日(木)に日向市中央公民館で開催されます。

暗唱の部に3年奈須朱莉さん、弁論の部に2年日吉瑛菜さん、3年川崎菜菜さんが出場します。夏休みから、英語科の先生やALTのビリー先生の指導を受けながら、体育館等で発表の練習を重ねています。

今回の内容については、10月の文化発表会で披露します。

～～先輩の教えを引き継いで、  
1、2年生も頑張っていきます。～～



## 中体連秋季体育大会へ向けて

9月21日(土)に剣道部が東郷学園で、9月28日(土)に卓球部が椎葉中学校で秋の中体連に挑みます。1、2年生で編成されたチームで初めて大会に臨みます。

## 生徒会役員選挙

9月25日(水)に生徒会役員選挙を実施します。新しい諸塚中学校のリーダーが決まります。先輩たちの教えや築いてきた伝統を、これからは1、2年生が引き継いでいきます。諸塚中学校のよいところがますます広がっていくようにがんばってほしいです。

## 「あいさつ運動」に2年生の保護者が参加していただきました

9月11日(水)～13日(金)に朝のあいさつ運動に2年生の保護者の皆様が参加していただきました。朝から、気持ちのよいあいさつの声が響いていました。



下の QR コードから諸塚中  
ホームページが見れます！



